El Motivemarket busca ante el Granollers su tercera victoria consecutiva

BALONMANO

Las jugadoras de Alfredo Rodríguez reciben al cuarto clasificado con las bajas de Lisa y Carol y la duda de María González

L. M.

GIJÓN. El Motivemarket.com quiere prolongar la racha, El conjunto gijonés lleva dos victorias seguidas y esta tarde en el pabellón de La Arena (19 horas) quiere la tercera. Las jugadoras de Alfredo Rodríguez, que cuentan con las bajas seguras de Lisa y Carol y la duda de María Rodríguez, tendrán enfrente al KH-7 Granollers, un equipo joven pero muy asentado que está haciendo una gran temporada, clasificado en la cuarta posición.

El combinado gijonés confía en mantener la línea ascendente que viene mostrando en 2025. Después de una primera vuelta para olvidar, las de Alfredo Rodríguez empieza a ver la luz, apovado en la solidez defensiva, seña

de identidad, y la mejora de las estadísticas de ataque. «Queremos ponerles las cosas muy difíciles en el pabellón de La Arena y seguir con la racha de victorias, dando confianza y una alegría a todos», afirmó el entrenador del Motivemarket.com.

No será una tarea sencilla. Como reconoce el preparador asturiano, el Granollers es un equipo que ha ido ganando solidez con el paso de los años y que esta temporada cuenta con una plantilla donde muchas jugadoras brillan, «El liderazgo de la central de ataque Martina Capdevila es básico en su juego, es de las mejores del país», Además, suenan otros nombres como el de Ester Somaza, internacional absoluta con la Selección Española que ya brilló en categorías inferiores. «Tienen un montón de jugadoras destacadas, con una rotación muy amplia, siendo además un equipo muy homogéneo. No se notan los cambios». Un duro reto para el Motivemarket.com, que trata-rá de seguir con la buena senda refrendada con victorias en las dos últimas jornadas.



Partido entre el Telecable y el Sant Cugat de la primera vuelta. J. M. P.

El Telecable defiende el liderato sin Ana Catarina

HOCKEY SOBRE PATINES

L. M. Ei Telecable viaja a San Cugat con la intención de conseguir una nueva victoria que le asegure mantener el liderato (13 horas). Natasha Lee no podrá contar en este encuentro con una de las jugadoras fundamentales de la plantilla, Ana Catarina, todavía en fase de recuperación de la lesión sufrida en el partido contra el Cerdanyola con el que se inició la segunda vuelta.

Las gijonesas tendrán enfrente a un clásico de la OK Liga, con una gran experiencia en la com-

petición nacional y que marcha en la actualidad en una cómoda séptima plaza. Se trata, además, de un conjunto que se hace muy fuerte en su casa y que tiene a la muy joven Xenia Matas, procedente del Manlleu, que se adaptó muy bien a su nuevo equipo.

El Pavelló de la Rambla del Celler, donde juega el San Cugat, es un recinto que se le da bien al Telecable. En todos los encuentros que ha disputado allí nunca ha salido derrotado, Tan solo concedió un empate en la temporada 2021-2022. El árbitro será Jordi Reverter.

EN BREVE

BALOMNANO

El Grupo visita al Zamora y el Royal viaja a Santander

L. M. El Grupo Covadonga se enfrentará mañana (13 horas) a uno de los mejores equipos de la categoría, el Zamora, que marcha en segunda posición de la clasificación a un punto del Soria. Por su parte, el Roval Premium se desplaza a Santander para medirse también mañana al Lafuente Pereda, un equipo al que aventaja en dos puntos.

BALONCESTO

Salida complicada para el Alimerka Oviedo

L. M. El Alimerka Oviedo Baloncesto tendrá esta tarde un duro reto por delante. El conjunto asturiano viaja a Palencia para jugar contra el Súper Agropal (19 horas), un equipo que marcha quinto en la competición liguera con quince victorias y seis derrotas. El equipo de Javi Rodríguez viene de perder en casa contra el Betis, otro de los conjuntos fuertes de la categoría.

